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校長 蔦 林 洋 司

さわやかな秋晴れの下、ハロウィーンで使う「お面」

を作ろうと、秋を探しに出かけた１年生。得意のどんぐ

りや落ち葉、まつぼっくりなど袋の中にたくさん集めて

いました。１０月、雲ひとつない青空の日が続き、北に

は八甲田連峰がくっきりと見え、校庭ではモミジやイチ

ョウの木が赤や黄色に色づき、秋本番を告げています。

さて、先日１０月２４日［土］の学習発表会に本当に

たくさんの保護者・ご家族の皆様、地域のご来賓の皆様

にご来場いただき、心よりお礼申し上げます。ありがと

うございました。今年度は、歌や合奏など音楽的な要素を中

心とした１･３･５年生、伝統のオペレッタを２･４･６年生が

発表いたしました。アンケートを提出していただいておりま

すが、肯定的にとらえていただいて、子どもたちの表現活動

に、お誉めや励ましの言葉をたくさんいただいております。

ご意見を参考に、さらに子どもたちを伸ばしていく発表会

をめざしていきたいと考えています。

ところで、ドングリにもいろいろありまして、昆虫が大好

きなクヌギの木が

町小の校庭にも数本あります。このクヌギのドン

グリがかわい

いので、特に

１･２年生の

子どもたちは

喜んで拾って

います。

１０月６日（火）

第６８回八戸市小学校

お話弁論大会が根城小学

校を会場に行われました。

町畑小学校からは６年

生の早野航太くんが出場しました。第２

４番目に登場した航太くんは、運動会で

思いもしなかった白組応援団長を務めた

経験から学んだことを発表しました。

仲間の協力を得て助かったこと、やる

気をもらったこと、また、騎馬戦での悔

しい思いの中から、苦しいことから逃げ

ず、自分の弱い心に負けず精一杯努力す

ることの大切さを、力強くお話しました。

また、学習発表会でも保護者の皆様に

披露しました。

１年 箱崎楓蓮さん

６年 吉田琉月
私は、いつも相手をたよって
いました。でも、みんなで取り
組むうちそれはまちがっている
ことに気がつきました。自分で
考えて、いいと思うことを表現
しなければなりません。波にな
ってひなだんを落ちるとき痛く
ても顔に出しませんでした。小
学校最後なのでがんばろうと思
ったら急に泣きそうになりまし
た。全部があっという間でし
た。

５年 成田瑞希
私の目標は、一度も

間違えないでアコーデ
ィオンを弾ききるとい
うことでした。少し速
くなってしまうところ
もありましたが、指揮
者を見て直しました。
練習の時はまちがっ

てばかりで難しいと思
いましたが、なんとか
達成しました。最高の
気分でした。

ヨ！
ドングリたい
しょう！

２年 中山海心
ぼくは、スイミーをじょうず
にできてうれしかったです。
それに、みんなと力を合わせ

て大きななまぐろをおいだすこ
とができてよかったです。

１年 姥神聖也
ぼくは、がくしゅうは

っぴょうかいで「みのり
のあきだソイヤ」をがん
ばりました。てをうえに
つよくのばしました。
おばあちゃんにほめら

れてうれしかったです。

４年 坂下七海
わたしは、大きな声でセリフを

言うことを気をつけました。たく
さんの人がいたのできんちょうし
ました。でも練習したとおり、自
分の番がきて大きな声で言えまし
た。とても楽しくできたのでオペ
レッタが好きになりました。

３年 大坂日和
けんばんハーモニカを

持ち上げるところをまち
がえないでやりました。
全員、先生の指揮を見

て合わせたので３００点
もらいました。大成功！
うれしいです。

６年 石橋沙希
緊張しました。

きちんとお礼が言
え、たくさんの人
に誉められたので
とてもうれしかっ

たです。

♪心を
よごすー種
をまけ～

そのとお
りでござ
います！


